
Temporada de verão em Bombinhas tem 
atividades para toda a família

Município de Itajaí busca melhorias 
no sistema de ônibus local (sol)

Secretaria de obras de Itajaí anuncia segunda etapa do “cidade mais limpa”
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Câmara de Vereadores aprova pacote de projetos do Executivo “Sabemos do anseio do magistério pela equiparação total com o piso nacional, em virtude do 
valor retroativo que não foi pago pelo governo anterior, e estamos dialogando com a categoria para construirmos essa reposição de forma escalonada, com 

responsabilidade e transparência. Além de ampliação de investimentos em remuneração e reestruturação da carreira, precisamos melhorar nossos indicadores 
educacionais e a infraestrutura das unidades de ensino. Nesse primeiro momento, concedemos de imediato o percentual do piso nacional previsto para 2025, 

pois não poderíamos deixar os professores sem a reposição salarial”, prefeita de Balneário Camboriú, Juliana Pavan PG 04PG 04
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Enchentes e chuvas 
fortes aumentam risco 
de contaminação por 
leptospirose

Câmara de Vereadores aprova pacote de projetos Câmara de Vereadores aprova pacote de projetos 
do Executivo em sessão extraordinária entre eles a do Executivo em sessão extraordinária entre eles a 
regulamentação de circulação de ciclomotores, bicicletas regulamentação de circulação de ciclomotores, bicicletas 
elétricas e equipamentos de mobilidade individualelétricas e equipamentos de mobilidade individual

Itajaí dá os primeiros passos 
para o novo corredor viário 
e comercial entre Itajaí e 
Balneário Camboriú
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Gostaria de compartilhar com todos 
vocês, prezadíssimos leitores e 
leitoras, a emocionante passagem 
bíblica, constante dos Atos dos 
Apóstolos, 1:4 a 11. Toda vez que 
a leio me comovo! Vamos ao texto: 
[Após a Sua Ressurreição] Reunindo 
Seus Discípulos e comendo com 
eles, Jesus determinou-lhes que 
não saíssem de Jerusalém, mas que 
esperassem a promessa do Pai, a 
qual (disse Ele) de mim ouvistes; 
pois João, na verdade, batizou com 
água, mas vós sereis batizados com o 
Espírito Santo, dentro de poucos dias. 
Aqueles, pois, que se haviam reunido 
perguntaram-lhe: Senhor Jesus, é 
agora, porventura, que restabeleces 
o Reino de Deus? E Jesus lhes 
respondeu: A vós não vos compete 
saber os tempos ou as épocas que o 
Pai fi xou pela Sua própria Autoridade; 
mas recebereis poder, ao descer sobre 
vós o Espírito Santo, e sereis minhas 
testemunhas, tanto em Jerusalém 
como em toda a Judeia e Samaria, e 
até aos confi ns da Terra. Tendo dito 
estas palavras, foi Jesus alçado à vista 
deles, e uma nuvem O recebeu e O 
ocultou da visão de todos. E estando 
a multidão com os olhos fi tos no céu, 
enquanto Jesus subia, eis que dois 
Anjos vestidos de branco se puseram 
ao lado deles, e lhes perguntaram: 
Galileus, por que estais olhando para 
o Alto? Esse Jesus, que dentre vós 
foi recebido nas Alturas, há de vir 
do mesmo modo como O vistes ser 
elevado ao Céu. Afi nal de contas, 
trata-se do Pedagogo Celeste que 
é Conforto para o nosso coração; 
Luz para os nossos olhos; Audição 
para os nossos ouvidos; Inteligência 

para a nossa mente; Iluminação para 
todos os nossos sentidos, espirituais, 
morais e físicos; Paz para nossa 
Alma; Sabedoria para o nosso 
Espírito; Força para a caminhada; 
Calçado para os nossos pés, de 
forma que não sejam rompidos pelos 
aguilhões do caminho; Alimentação 
para nossa fome de Conhecimento 
Espiritual; Água para a nossa sede 
da Alma; Felicidade nos nossos 
relacionamentos (...). Ele, o Senhor 
da Paz, é, acima de tudo, uma 
generosa e atualíssima ideia em 
marcha, que merece ser estudada 
por todas as Almas antissectárias, 
libertas de preconceitos e tabus.

José de Paiva Netto ― 
Jornalista, radialista e escritor.

paivanetto@lbv.org.br — 
www.boavontade.com

Jesus, o Esteio Seguro de nossas vidas

A Secretaria de Assistência Social, Mulher 
e Família segue prestando apoio às famílias 
afetadas pelas chuvas em Balneário Camboriú. 
Até o momento, mais de 200 famílias dos 
bairros Ariribá, Nações, Municípios, São 
Judas e Nova Esperança já receberam auxílio, 
incluindo cestas básicas, materiais de limpeza, 
itens de higiene e roupas. Equipes do Centro 
de Referência de Assistência Social (CRAS) 
estão atuando nos bairros para identifi car e 
cadastrar as famílias atingidas. Além disso, 
a população pode procurar auxílio no CRAS 
mais próximo da sua residência. As doações 
seguem sendo recebidas na Casa da Família, 
localizada na Rua 3.100, nº 876, no Centro de 
Balneário Camboriú. Os itens prioritários são 
alimentos não perecíveis, materiais de higiene 
e limpeza, colchões, cobertores e ração para 
animais. A arrecadação de roupas e calçados 
está temporariamente suspensa.

Doações recebidas
Balneário Camboriú recebeu doações do 
Governo Estadual durante a visita do governador 
Jorginho Mello, na última sexta-feira (17). 
Foram entregues 200 cestas básicas, 100 kits de 
limpeza, 100 kits de higiene, 100 colchões e 100 
kits de acomodação. Além disso, 60 colchões de 
solteiro, 60 colchões de casal, 60 kits de solteiro 
e 40 kits de casal foram destinados às famílias 
atingidas. No domingo (19), o município 
recebeu mais 500 cestas básicas e 70 colchões 
enviados pela cidade de Encantado (RS), como 
forma de retribuição pelas doações enviadas 
por Balneário Camboriú durante a enchente de 
maio de 2024 no Rio Grande do Sul. De acordo 
com o Secretário de Assistência Social, Mulher 
e Família, Omar Tomallih, a mobilização 
solidária refl ete a união entre os municípios. 
“A solidariedade de Balneário Camboriú faz 

com que agora outras cidades retribuam o 
que fi zemos por elas. O diferencial do nosso 
povo é a união e a compaixão”, disse. Cidades 
catarinenses como Bombinhas, Blumenau, 
Chapecó, Criciúma e Bento Gonçalves também 
prestaram apoio, enviando equipes de defesa 
civil, geólogos e servidores da secretaria de 
obras. Chapecó forneceu uma retroescavadeira, 
dois caminhões-caçamba, um hidrojato e uma 
retroescavadeira bobcat, além de 15 pessoas 
para suporte. Criciúma contribuiu com uma 
retroescavadeira hidráulica, quatro caminhões-
caçamba, um hidrojato, uma retroescavadeira e 
uma bobcat.

Funcionamento da Secretaria de Assistência 
Social

As atividades da Secretaria de Assistência Social 
estão suspensas até a próxima semana. No entanto, 
os atendimentos dos programas Abraço à Vida e 
Abraço Mulher seguem funcionando das 07h às 22h 
na Secretaria de Assistência Social, Mulher e Família, 
localizada na Rua 3.100, nº 876, no Centro.
Endereços CRAS - Centro de Referência de 
Assistência Social (CRAS) Espaço Cidadão
Endereço: Rua Brusque, nº 127 – Municípios - 
Telefone: (47) 3267-7063
Atendimento ao público: 8h às 18h (segunda a sexta-
feira)
Centro de Referência de Assistência Social (CRAS) 
Construindo Cidadania
Endereço: Rua Maurício Venâncio Cunha, nº 201 – 
São Judas Tadeu   - Telefone: (47) 3361-5046 / (47) 
99705-2305 (WhatsApp)
Atendimento ao público: 8h às 18h (segunda a sexta-
feira)
Centro de Referência de Assistência Social (CRAS) 
Nação Cidadã
Endereço: Rua Itália, nº1059 – Nações - Telefone: 
(47) 3267-7199
Atendimento ao público: 8h às 18h (segunda a sexta-
feira)

Cerca de 100 pacientes participaram, 
nesta terça-feira (21/01), do primeiro 
mutirão de cirurgias de catarata realizado 
no Hospital Municipal Santo Antônio. A 
iniciativa da Prefeitura de Itapema, por 
meio da Secretaria de Saúde, visa agilizar 
o atendimento aos pacientes já triados.
A iniciativa marca um avanço signifi cativo 
no atendimento oftalmológico do 
município e benefi ciará 100 pacientes 
já triados pelas consultas especializadas 
realizadas na Policlínica Municipal e em 
clínicas credenciadas pelo SUS. Com 
o mutirão, Itapema passa a oferecer o 
procedimento diretamente no Hospital 
Municipal, reduzindo a espera e 
eliminando a necessidade de deslocamento 
dos pacientes para outros municípios, 
como Penha, onde os atendimentos eram 
realizados até então. Além das cirurgias de 
catarata, o planejamento inclui a ampliação 
para outros procedimentos oftalmológicos, 
como cirurgias de pterígio, fortalecendo 
o cuidado integral à saúde visual da 

população. Para o prefeito Alexandre 
Xepa, o mutirão é mais um refl exo do 
compromisso da administração com a 
saúde pública. “Estamos transformando 
a saúde de Itapema com ações concretas. 
Este mutirão é só o começo de uma série 
de melhorias que estamos planejando para 
garantir mais dignidade e qualidade de vida 
à nossa população”, destacou. O secretário 
de Saúde, Fabrício Lazzari, reforçou 
que o objetivo vai além do atendimento 
imediato. “Queremos menos doenças e 
mais saúde. Estamos nos organizando 
com planejamento de curto, médio e longo 
prazo para atender a demanda reprimida do 
município, garantindo que os cidadãos de 
Itapema recebam o cuidado que merecem, 
sem precisar sair da cidade”, afi rmou. As 
cirurgias serão realizadas em pacientes 
que passaram por triagem e exames 
oftalmológicos, tanto na Policlínica quanto 
nas clínicas credenciadas. Segundo a 
Secretaria de Saúde, a iniciativa também 
faz parte de um plano maior para otimizar 
o atendimento e reduzir fi las, com foco na 
prevenção e no cuidado humanizado.

Chuvas em Balneário Camboriú: mais de 200 
famílias recebem auxílio e doações continuam

Itapema realiza primeiro mutirão de cirurgias 
de catarata no Hospital Municipal
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Porto Belo entrega parte das doações 
recebidas do Rio Grande do Sul aos 
Municípios Vizinhos de Itapema e Tijucas

Porto Belo Recebe novo 
caminhão de donativos 
vindos do Rio Grande do Sul

FUNDAÇÃO HABITACIONAL DO EXÉRCITO - FHE
AVISO DE LICITAÇÃO Nº 90933/2025

A FUNDAÇÃO HABITACIONAL DO EXÉRCITO – FHE, em observância ao 
disposto na Lei nº 6.855, de 1980 e na Lei nº 14.133, de 2021, torna público 
que fará realizar LICITAÇÃO NA MODALIDADE CONCORRÊNCIA – TIPO 
MENOR PREÇO, nos seguintes termos:
Objeto: Aquisição de 1.182,57 m² (um mil, cento e oitenta e dois metros 
quadrados e cinquenta e sete centímetros) de área privativa, distribuída em 
unidades habitacionais de empreendimento imobiliário a ser desenvolvido 
em bens imóveis de propriedade da Fundação Habitacional do Exército 
(FHE), todos localizados em Palhoça/SC, a ser pago com a transferência 
dos terrenos listados a seguir e com um valor adicional aportado pela FHE: 
Lote 1 - Rua Bernardino da Rosa com a Rua Recanto dos Santos, Lote 7, 
com área de 1.029,47 m²; Lote 2 - Rua Bernardino da Rosa com a Rua 
Recanto dos Santos, Lote 8, com área de 1.028,49 m², conforme condições 
e critérios constantes do EDITAL DE LICITAÇÃO Nº 90933/2025.
Validade da Proposta: 120 (cento e vinte) dias consecutivos.
Sessão de entrega e abertura do envelope de Proposta de Preço: 
10/4/2025 às 14h.
Local: Gerência de Compras e Contratos (GECOC), sala nº 202 – 2º andar 
do edifício-sede da FHE, situado na Avenida Duque de Caxias s/nº, Setor 
Militar Urbano - SMU, em Brasília/DF.
Informações: Comissão de Contratação, telefone (61) 3314-9344, 
das 9h às 12h e das 14h às 17h, de segunda a sexta-feira, e-mail 
licitacao.eng@fhe.org.br.
O edital e seu anexo encontram-se disponíveis na página eletrônica 
https://www.poupex.com.br/institucional/editais-e-compras/editais7/
licitacoes/licitacoes-presenciais/.

Brasília/DF, 21 de janeiro de 2025
WASHINGTON MOREIRA CORRENTE

Presidente da Comissão de Contratação

Em casos de suspeita de quaisquer sintomas, é necessário se 
dirigir até a unidade de saúde mais próxima de você, ou em 
casos mais graves encaminhar-se até o Hospital Cirúrgico 
de Camboriú (HCC) no Pronto Socorro. Camboriú acaba de 
passar por uma crise de enchentes na última semana, com 
diversos bairros alagados, chuvas atingindo 112 milímetros, 
e ruas inacessíveis, os moradores agora precisam fi car ligados 
com os casos de leptospirose. Que estão diretamente ligados 
com enchentes e chuvas fortes devido à contaminação da 
água por urina de animais infectados, como os ratos. Durante 
esses eventos, a água suja e contaminada pode se misturar 
com águas pluviais e de esgoto, facilitando na criação de um 
ambiente propicio para sobrevivência da bactéria Leptospira. 
O aumento do contato humano e animal, a exposição direta à 
água contaminada e condições precárias de higiene durante e 
após as enchentes contribuem para disseminação da doença. 
Dessa forma, as inundações aumentam o risco de transmissão 
da doença. Seus principais sintomas variam desde febre alta, 
dor de cabeça e musculares, até quadros mais graves podendo 
ocorrer icterícia (coloração amarelada na pele e nas mucosas), 
insufi ciência renal, hemorragias e alterações neurológicas 
que podem causar a morte. Na limpeza dos entulhos e do 
lixo doméstico, é necessário tomar cuidado com os animais 
venenosos como por exemplo: aranhas, cobras e escorpiões. 
Em casos de suspeita de quaisquer sintomas, é necessário se 
dirigir até a unidade de saúde mais próxima de você, ou em 
casos mais graves encaminhar-se até o Hospital Cirúrgico de 
Camboriú (HCC) no Pronto Socorro. Texto: Pedro Eduardo 
Marcondes - Estagiário de Jornalismo 

O Município de Itajaí, por meio da Secretaria de 
Desenvolvimento Urbano e Habitação, realizou uma 
reunião com a equipe técnica e administrativa do 
Consórcio Atalaia, empresa concessionária do Sistema 
de Ônibus Local (SOL). O encontro teve como objetivo 
discutir melhorias do sistema e ajustes contratuais. A 
ação aconteceu na tarde desta segunda-feira (20).
“A reunião com a equipe técnica e administrativa do 
Consórcio Atalaia foi muito produtiva, saímos com 
bons encaminhamentos e assim a gente vai trabalhando 
para melhorar cada vez mais o Sistema de Ônibus Local 
(SOL) do Município de Itajaí. Também tratamos das 
melhorias do sistema, a implantação de linhas e todas 
as questões que envolvem os pontos que sabemos que 
precisam ser aprimorados, além de algumas questões 
de ajuste contratual”, comenta o Diretor Executivo 
de Gestão Urbana da Secretaria de Desenvolvimento 
Urbano e Habitação de Itajaí, Paulo Rech. Entre 
as melhorias discutidas durante a reunião estão a 
implantação de linhas e soluções estruturais, como 
questões de rotas e equipamentos. Além disso, novas 
conversas serão realizadas com o objetivo de alinhar 
as necessidades da população com aprimoramentos no 
sistema.  Foto: Divulgação

A Prefeitura de Itapema concluiu a adequação provisória da ponte 
da Rua 708, no Bairro Várzea. As alças laterais foram retiradas para 
permitir a passagem de veículos leves e ambulâncias, garantindo 
o acesso à UPA e ao hospital municipal, que atendem diariamente 
centenas de pessoas. O Secretário de Obras, Jean Idimar, destacou 
a importância da medida: “Implementamos essa estrutura provisória 
para garantir o fl uxo de pacientes que necessitam de atendimento 
médico. Realizamos todos os testes necessários para assegurar a 
segurança e funcionalidade da passagem.” O Prefeito Alexandre 
Xepa ressaltou os esforços contínuos para a recuperação da cidade: 
“Nossa equipe de engenharia e planejamento está trabalhando 
intensamente para que a recuperação permanente das pontes seja 
realizada o mais breve possível. Paralelamente, buscamos soluções 
paliativas para que a população não fi que sem circulação no local.”

Porto Belo recebeu nesta segunda-feira (20) mais um 
carregamento de donativos vindos do município de 
Gravataí, no Rio Grande do Sul. A cidade gaúcha, que 
também enfrentou as difi culdades das enchentes em 
2024, demonstrou solidariedade ao enviar ajuda às 
famílias catarinenses atingidas pelas fortes chuvas. Com 
os donativos recebidos até o momento, Porto Belo tem 
conseguido atender às demandas locais e, agora, dará um 
passo a mais na corrente de solidariedade. O Governo 
Municipal anunciou que parte das doações será repassada 
para municípios vizinhos que ainda enfrentam difi culdades 
para atender suas populações. O prefeito de Porto Belo, 
Joel Lucinda, expressou gratidão pela parceria e pela 
atitude do povo gaúcho. “Agradecemos de coração ao Rio 
Grande do Sul, especialmente à cidade de Gravataí e ao 
prefeito Luiz Zaff alon. Este gesto de solidariedade mostra 
que a união e a empatia fazem a diferença. Retribuir o 
bem é um exemplo de que ajudar vale sempre a pena,” 
destacou o prefeito. Porto Belo reforça o compromisso 
de trabalhar para que as doações cheguem às pessoas que 
mais precisam, não apenas em seu território, mas também 
em comunidades vizinhas, fortalecendo a união entre os 
municípios.

Considerando a situação estável no Município de Porto 
Belo em relação às cheias dos últimos dias, em um gesto 
de solidariedade, o Governo Municipal entregou, nesta 
segunda-feira (20), parte das doações de água recebidas 
do Rio Grande do Sul aos municípios vizinhos de Itapema 
e Tijucas. As doações foram enviadas pelo município de 
Gravataí a Rio Grande do Sul através do prefeito Luiz 
Zaff alon, e incluem roupas, água potável e colchões. A 
entrega foi acompanhada pelo prefeito de Porto Belo Joel 
Lucinda e o vice-prefeito Ailto Neckel, natural do Rio 
Grande do Sul. O prefeito Joel expressou sua gratidão pela 
ajuda recebida e reforçou a importância da solidariedade 
nesse momento de difi culdade. “Recebemos com muito 
carinho o apoio do povo gaúcho e agora é hora de estender 
a mão aos nossos vizinhos. Estamos à disposição para 
ajudar no que for preciso aos prefeitos Alexandre Xepa, 
de Itapema, e Maickon Sgrott, de Tijucas.” – destacou. 
A colaboração entre os municípios destaca a importância 
da união em tempos difíceis. Porto Belo conseguiu 
suprir a sua necessidade e já não possui mais residências 
precisando de água potável desde sexta-feira. A equipe 
segue acompanhando a situação e se coloca à disposição 
para continuar ajudando os municípios vizinhos. 

Ponte da Rua 708 no Bairro Várzea em Itapema 
é liberada para veículos leves e ambulâncias

Município de Itajaí busca melhorias 
no sistema de ônibus local (sol)

Enchentes e chuvas 
fortes aumentam risco de 
contaminação por leptospirose
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Câmara de Vereadores aprova pacote de projetos do Executivo em sessão extraordinária entre eles a 
regulamentação de circulação de ciclomotores, bicicletas elétricas e equipamentos de mobilidade individual

Temporada de verão em Bombinhas 
tem atividades para toda a família

Secretaria de obras de Itajaí anuncia 
segunda etapa do cidade mais limpa

A Câmara de Vereadores de Balneário 
Camboriú aprovou nesta segunda-feira 
(20) um pacote de projetos do Poder 
Executivo em sessão extraordinária. Entre 
as propostas, foram deliberados projetos 
como o reajuste salarial dos servidores 
públicos e do magistério, regulamentação 
da circulação de ciclomotores, bicicletas 
elétricas e equipamentos de mobilidade 
individual autopropelidos, e a garantia de 
que o programa Bolsa Atleta terá 12 parcelas 
anuais. Entre os destaques estava o projeto 
de lei que regulamenta o uso de patinetes, 
bicicletas elétricas e outros equipamentos de 
micromobilidade na cidade. As defi nições, 
características, itens mínimos obrigatórios, 
regras de segurança e condições para 
licenciamento e condução foram vinculados 
à Resolução do Conselho Nacional de 
Trânsito (CONTRAN). Também foi 
aprovado o reajuste salarial de 6,33% 

para os servidores públicos e integrantes 
do quadro do magistério de Balneário 
Camboriú em 2025. Com a mudança, o piso 
salarial mínimo do município passa para R$ 
2.081,06. O reajuste será válido também 
para servidores do Poder Legislativo, 
Autarquias e Fundações, bem como para 
aposentados e pensionistas. “Sabemos do 
anseio do magistério pela equiparação total 
com o piso nacional, em virtude do valor 
retroativo que não foi pago pelo governo 
anterior, e estamos dialogando com a 
categoria para construirmos essa reposição 
de forma escalonada, com responsabilidade 
e transparência.

Além de ampliação de investimentos em 
remuneração e reestruturação da carreira, 
precisamos melhorar nossos indicadores 
educacionais e a infraestrutura das unidades 
de ensino. Nesse primeiro momento, 
concedemos de imediato o percentual do 

piso nacional previsto para 2025, pois não 
poderíamos deixar os professores sem a 
reposição salarial”, explica a prefeita de 
Balneário Camboriú, Juliana Pavan.
Na área ambiental, foi aprovado o aumento 
do percentual de recursos investidos em 
programas de preservação e recuperação 
ambiental da EMASA, de 1% para 2% 
da arrecadação bruta anual da empresa. 
Com isso, o orçamento destinado a essas 
iniciativas passará de R$ 1,7 milhão 
para R$ 3,4 milhões, ampliando as ações 
existentes e possibilitando novos projetos 
de educação ambiental. Também foi 
aprovada a mudança na lei do Bolsa Atleta, 
garantindo o pagamento proporcional 
referente aos 12 meses do ano e buscando 
evitar atrasos que impactem o planejamento 
e o desempenho dos benefi ciados. Além 
disso, também foi aprovado um projeto 
simbólico que transferirá, anualmente, no 
dia 26 de abril, a sede administrativa do 
município para a Subprefeitura da Barra, na 
Casa Linhares, em homenagem à fundação 
do antigo Distrito de Nossa Senhora do 
Bom Sucesso de Camboriú. “São projetos 
prioritários para a nova administração 
e demonstram o compromisso de nossa 
equipe com uma agenda de avanços sociais 
e econômicos”, celebrou o secretário de 
Articulação Política, Beto Castilho. 

A Prefeitura de Itajaí, por meio 
da Secretaria de Obras, concluiu 
nesta segunda-feira, 20, e com 
sucesso a primeira etapa do 
programa Cidade Mais Limpa, 
que abrangeu os bairros São 
Vicente e Cidade Nova. Foram 
retirados mais de 4 mil metros 
cúbicos de entulhos, número 
que superou as expectativas 
iniciais do projeto. Em 
entrevista, o secretário de Obras, 
Tarcísio Zanelatto, comemorou 
o resultado e reforçou a 
importância da colaboração da 
comunidade na manutenção da 
limpeza da cidade. “Retiramos 
mais de 4 mil metros cúbicos 
de entulhos, superando em 
muito a marca que a gente 
tinha projetado. No entanto, 
solicitamos que a comunidade 
nos ajude a conservar a cidade 
mais limpa”, afi rmou Zanelatto. 
A partir da próxima terça-feira, 

27 de janeiro, o programa chega 
aos bairros Cordeiros e Murta. A 
previsão é de que a segunda etapa 
seja concluída em quatro dias. 
Para isso, a Prefeitura contará 
com sete equipes, compostas 
por 16 caminhões truques, oito 
carregadeiras, duas escavadeiras 
e 40 colaboradores. A ação faz 
parte de um esforço contínuo 
para melhorar a qualidade de 
vida da população, retirando 
entulhos e resíduos que impactam 
negativamente o meio ambiente e 
a mobilidade urbana. A Prefeitura 
de Itajaí reforça o pedido de 
colaboração dos moradores para 
garantir que as ruas e espaços 
públicos permaneçam limpos 
e bem cuidados. O programa 
Cidade Mais Limpa segue com 
o objetivo de proporcionar uma 
cidade mais limpa e organizada 
para todos.  Foto: Arquivo Secom

A Prefeitura de Bombinhas, por 
meio da Secretaria de Turismo 
e Desenvolvimento Econômico 
(Setur), da Fundação Municipal 
de Cultura (FMC) e da Fundação 
Municipal de Esportes (FME), 
preparou uma programação 
especial para o verão 2024/2025, 
com atividades gratuitas e 
abertas ao público. As praias e 
ruas da cidade se transformarão 
em espaços de cultura, esporte 
e lazer, oferecendo aulas de 
funcional, esportes na praia, feiras 
culturais, apresentações artísticas, 
música ao vivo e o serviço de 
cadeira anfíbia, que promove 
acessibilidade e inclusão. Para 
quem aprecia artesanato e cultura 
local, a Feira de Artes e Artesanato 
no Centro de Bombinhas, na 
Rua Parati, e a Feira Cultural 
de Bombas, na Rua Gaturamo, 
funcionarão diariamente, das 19h 
à meia-noite, reunindo artistas e 
expositores da região. Durante os 
meses de janeiro e fevereiro, as 
apresentações do projeto “Cultura 
na Rua” acontecerão de sexta a 
domingo, às 20h, nos mesmos 
locais das feiras. Já o “Pôr do 
Som” trará música ao vivo no 
cenário encantador do Trapiche 
do Canto Grande, sempre às 

17h30, também de sexta a 
domingo. A partir do dia 3 de 
janeiro, as praias de Bombinhas 
serão palco de aulas de funcional 
e dança, realizadas de sexta a 
domingo. As atividades ocorrerão 
em Bombas, com acesso pela 
Rua Canário; em Bombinhas, 
pela Rua Pampo; no Canto 
Grande, pela Rua Jequitibá; e em 
Zimbros, pela Rua Rio Juquiá. 
Além disso, torneios de futevôlei, 
vôlei de praia e beachtennis serão 
promovidos durante o verão, às 
14h.
Entre os destaques da temporada, 
o serviço de cadeira anfíbia 
permite que pessoas com 
mobilidade reduzida aproveitem 
o banho de mar de forma segura 
e confortável. O equipamento 
está disponível diariamente, das 
9h às 18h, na Praia de Bombas, 
junto ao posto de guarda-vidas 
com acesso pela Rua Tico-tico, 
e também pode ser solicitado 
nos postos das outras praias. A 
iniciativa é uma parceria com 
o Corpo de Bombeiros Militar, 
garantindo acessibilidade e 
inclusão para os visitantes. A 
programação completa pode 
ser conferida no link bit.ly/
programacaoveraobbs24-25. 
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Personalidades do Ano
Finalmente estamos na semana do grande evento, 
de luxo e glamour:O Prêmio Personalidades do 
Ano 2024, reunindo os destaques empresariais 
profi ssionais que fi zeram a diferença no ano. O 
evento acontece neste sábado, dia 25 de janeiro, 
no Salão Porto Belo, Mercure Hotel em Balneário 
Camboriú, sob o comando deste colunista e do Portal 
e TV Lithoral News.

Innovare Face
Um Espaço de Estética Avançada em Balneário 
Camboriú, sob a liderança da Dra. Angela Sozio, 
médica otorrinolaringologista especializada em 
plástica facial, a Innovare Face se consolidou como 
uma referência em apenas três anos. Reconhecida 
por sua dedicação ao rejuvenescimento e 
embelezamento facial, a clínica adota uma 
abordagem que prioriza a naturalidade dos 
procedimentos estéticos. Nossos tratamentos 
proporcionam experiências transformadoras, 
elevando a autoestima e a confi ança de nossos 
pacientes. Dra. Angela Sozio, receberá neste 
sábado, o Prêmio Personalidades do Ano por sua 
excelência no atendimento aos seus pacientes.

Le Nez Du Vin Vinhos Finos
Presença confi rmada no Personalidades do ano, a  Le Nez 
Du Vin Vinhos Finos, sob o comando da sommelier An-
gela Finger, surgiu em 2015 durante uma de suas viagens 
para o Chile onde conheceu enólogos e vinícolas de pe-
quenas produções, com projetos incríveis, vinhos de ga-
ragem, etiquetas feitas a mão com carimbos feitos com 
batatas, vinhos orgânicos, biodinâmicos, de parreiras cen-
tenárias, de uvas ancestrais… um universo vitivinícola 
totalmente diferente do que se vê na mídia. “A paixão por 
estas histórias não me deixou opção senão seguir em bus-
ca de mais conhecimento deste vasto universo”. De volta 
ao Brasil e já com a primeira importação, começa a existir 
de fato a Le Nez Du Vin que tem este nome por era assim 
que me chamavam na vinícola (Lê Nez Du Vin - Nariz do 
Vinho em Francês). Hoje a Le Nez Du Vin segue com a 
mesma fi losofi a: buscar vinhos que encantem, que tenham 
história e que criem histórias! Cheers!

IGR GRASEL Advogados

Com 28 Anos de História, Excelência e Resultados, 
o IGR Grasel Advogados se consolidou como uma 
referência no cenário jurídico nacional. Fundado 
por Isaías Grasel Rosman, o escritório, com sede 
emPasso Fundo/RS, mas com grande atuação em 
todo o País, nasceu com o propósito de transformar 
desafi os legais em conquistas estratégicas — e hoje é 
sinônimo de confi ança, resultados e inovação.

Feras do MMA em BC
O empresário Marcos Paulo Matineli, da MS Clean Jumpers 
e Grupo MS, reuniu em sua casa, um seleto grupo de atletas 
com destaque nacional e internacional, no UFC e MMA, 
como Elizeu Capoeira ao centro, na foto com os lutadores 
Luiz Rafael Laurentino – Japa - com a Tokio, mascote da 
MS Clean, Pedro Oliveira, Lorinho, Pablo Paiva e Rafael 
Pereira.  E ainda, Marcos Paulo Martinelli com sua fi lha 
Mariana e sua sócia Juliana Bettin, com os fi lhos Vinicius 
e Luís Felipe.

Villa d’Ozio recebe Giorgia 
Paladini para jantar exclusivo
O Villa d’Ozio, hotel estilo “casa de praia” na 
Praia Brava, em Itajaí, promove no dia 22 de 
janeiro o jantar “Il Dolce far niente”, assinado 
por Giorgia Paladini, vice-campeã do Master-
Chef Brasil 2024. A experiência gastronômica 
inclui um menu de quatro etapas, inspirado nos 
sabores do mar e no estilo de vida italiano, com 
releituras de pratos marcantes da chef.
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Itajaí dá os primeiros passos para o novo corredor viário e comercial entre Itajaí e Balneário Camboriú

Itapema avança rapidamente 
na recuperação dos impactos 
causados pelas fortes chuvas 
dos últimos dias. Desde 
quinta-feira (16), as equipes 
da Secretaria de Obras, com 
o apoio da Defesa Civil e 
de voluntários, têm atuado 
intensamente em todas as 
regiões da cidade. O mutirão 
de limpeza incluiu a retirada 
de entulhos, desobstrução de 
bocas de lobo e a recuperação 
de ruas e pontes danifi cadas. 
Além disso, a faixa de areia 
das praias foi nivelada e, já 
no sábado (18), a Meia Praia 
estava pronta para receber 
turistas, que aproveitaram o 
dia ensolarado. De acordo 
com o prefeito Alexandre 
Xepa, o trabalho segue 
focado no cuidado às famílias 
afetadas e na recuperação 
da cidade como um todo. 
“Estamos trabalhando dia e 
noite para garantir que nossa 
cidade esteja completamente 
recuperada. Além de dar 
suporte às famílias atingidas, 
é fundamental que retomemos 
nossas atividades econômicas 

e turísticas, que são essenciais 
para Itapema, especialmente 
neste período de alta 
temporada. O compromisso 
é cuidar de todos e seguir 
avançando”, afi rmou o prefeito. 
A Secretaria de Turismo 
destacou que os atrativos 
turísticos da cidade continuam 
funcionando normalmente, e 
a movimentação na orla já é 
visível. “Nossas praias estão 
limpas e seguras, e já recebemos 
visitantes que aproveitaram 
o fi m de semana aqui. 
Seguiremos com os cuidados 
necessários para garantir uma 
experiência incrível tanto 
para moradores quanto para 
turistas”, afi rmou a secretária 
Pati Marin. Paralelamente, 
os trabalhos de assistência 
social continuam. As equipes 
da Secretaria de Assistência 
Social e voluntários seguem 
entregando donativos às 
famílias afetadas pelas chuvas. 
Além disso, a recuperação de 
pontes já começou em diversas 
localidades, com estruturas 
provisórias sendo feitas para 
permitir o trânsito de motos e 
pedestres onde necessário.

A Prefeitura de Itajaí iniciou as obras da construção do 
novo corredor viário e comercial, na última semana. 
O projeto ligará as duas grandes economias da região 
em uma nova avenida de acesso para diminuir os 
deslocamentos com Balneário Camboriú. A primeira 
etapa compreende o trecho mais próximo do limite 
entre os municípios e implantará os primeiros 500 
metros da nova avenida. “Temos uma frota de mais 
de 200 mil de carros em Itajaí e um grande fl uxo de 
deslocamentos e de investimentos na região. O novo 
corredor viário da nossa cidade vai impulsionar ainda 
mais os investimentos”, aponta o prefeito Robison 
Coelho. “O projeto desta nova avenida é importante 
para toda a região, fazemos parte do PROMOBIS um 
grande projeto de transporte público que vai integrar 
os 11 municípios da Amfri”, explica o prefeito de 
Itajaí.

“Essa obra é um grande corredor viário que ligará a 
avenida Marcos Konder até a divisa com Balneário 
Camboriú. Vai criar um novo corredor comercial e um 
grande eixo de desenvolvimento e progresso para a 
nossa cidade”, avalia o secretário de Desenvolvimento 
Urbano e Habitação, João Paulo Kowalsky. “Uma obra 
que garante melhorias na mobilidade, na drenagem 
e desenvolvimento para novos negócios em nossa 
cidade”, fi naliza.

Etapa atual
O primeiro trecho licitado e com as obras em 
andamento construirá novas ligações desde o limite 
entre os municípios até a rua Joel José Ferreira, na 
Praia Brava. A nova avenida será construída em 
paralelo à avenida Osvaldo Reis e esta primeira etapa 
implantará as galerias de drenagem, fará alargamento 

de ruas e vai conectar as ruas Suécia, Aririba, Maurino 
Vieira até chegar na rua Joel José Ferreira. Nos trechos 
de alargamento, serão contempladas melhorias de 
pavimentação em asfalto, ciclovia e calçadas. As 
ruas reurbanizadas vão se ligar nos novos trechos 
construídos na mesma concepção de toda a avenida. 
Serão os primeiros 500 metros desde o limite entre 
os municípios até a rua Joel José Ferreira, na Praia 
Brava. A obra está avaliada em R$ 6,5 milhões e o 
prazo de entrega é para agosto de 2025.
Novo corredor viário e Sistema de Transporte 
Coletivo Regional
O novo projeto viário será o maior corredor comercial 
de Santa Catarina. A nova via ligará a maior economia 
do estado, Itajaí, com o 13º maior Produto Interno 
Bruto (PIB),  a Balneário Camboriú. No total, serão 
mais de cinco quilômetros de uma avenida construída 
com calçadas acessíveis, ciclovia e corredor exclusivo 
para ônibus. O investimento total, somado todas as 
etapas da construção e desapropriações, soma R$ 180 
milhões. O projeto é parte fundamental para o Sistema 
de Transporte Coletivo Regional (STCR), projeto 
dos 11 municípios da Associação dos Municípios da 
Foz do Rio Itajaí (Amfri). O sistema será viabilizado 
pelo Consórcio Intermunicipal Multifi nalitário (CIM-
AMFRI) para a acessibilidade e mobilidade urbana na 
Região Metropolitana da Foz do Rio Itajaí de forma 
inclusiva, sustentável e segura. O projeto contará com 
o fi nanciamento do Banco Mundial para um sistema 
de transporte multimodal integrado com ônibus BRT 
totalmente elétricos.  Foto: Jader Liberal

A Secretaria de Assistência Social de Itajaí apresenta 
resultados positivos e signifi cativos no atendimento 
à população, com um crescimento notável nos 
indicadores de atendimento de 2024 para 2025. 
Em um ano de grandes desafi os e transformações, 
os números demonstram o compromisso da gestão 
municipal com o bem-estar e a dignidade das pessoas 
em situação de vulnerabilidade social. 
Resultados Gerais: 
- Pessoas atendidas: Em 2024, a Secretaria de 
Assistência Social de Itajaí atendeu 432 pessoas, 
número que saltou para 1.573 em 2025, marcando um 
aumento de 264%. 
- Passagens concedidas: Em 2024, foram concedidas 
9 passagens, enquanto em 2025 esse número subiu 
para 91, representando um impressionante aumento 
de 911%. 
- Encaminhamentos terapêuticos: O número de 
encaminhamentos terapêuticos também teve uma 
evolução expressiva, passando de 29 em 2024 para 57 
em 2025, com um aumento de 96%. 
 Em entrevista sobre os resultados, o prefeito de 
Itajaí, Robison Coelho, ressaltou a importância desses 

avanços para o fortalecimento da rede de proteção 
social no município. “Estamos comprometidos 
com a qualidade de vida das pessoas em Itajaí, e 
este crescimento refl ete nosso esforço contínuo em 
ampliar a assistência, garantindo que mais pessoas 
tenham acesso a serviços essenciais. A parceria com a 
Secretaria de Assistência Social tem sido fundamental 
para atingirmos esses resultados.” O secretário de 
Assistência Social, Léo Severino, também destacou 
as melhorias implementadas ao longo de 2025. “O 
aumento no número de atendimentos refl ete não 
apenas o trabalho da nossa equipe, mas a ampliação 
das políticas públicas sociais no município. Estamos 
conseguindo alcançar mais pessoas, oferecendo o 
apoio necessário e encaminhamentos adequados 
para garantir a melhor qualidade de vida para quem 
mais precisa. Nosso objetivo é continuar avançando e 
aprimorando nossos serviços a cada dia.” 
Com esses avanços, a gestão municipal reforça seu 
compromisso em atender com dignidade e efi cácia 
a população de Itajaí, sempre buscando a ampliação 
dos serviços e o fortalecimento das políticas públicas 
de assistência social.  Foto: Miquéias Gama

Secretaria de assistência social de Itajaí apresenta 
avanço nos atendimentos nos 20 primeiros dias do ano

Com foco na infraestrutura, no turismo 
e no atendimento às famílias, Itapema 
acelera recuperação depois das chuvas
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Uma proposta  que anda caminhando discretamente 
em Brasília pretende criar 14 novas vagas na Câmara 
Federal. De acordo com o deputado catarinense Rafael 
Pezenti (MDB), as conversas nesse sentido surgiram 
nos bastidores da Câmara após a decisão do Supremo 
Tribunal Federal (STF), em agosto de 2023. A corte 
determinou que o Congresso defina, até 30 de junho 
deste ano, o novo tamanho das bancadas proporcional 
ao tamanho da população, ou então o Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) definirá. Em resposta, Pezenti apresentou, 
no início do seu mandato, um projeto de lei que busca 
redistribuir, de forma mais justa, as vagas já existentes 
entre os estados, mas sem aumentar o número total de 
parlamentares, que é de 513. 

A ideia é adequar a representatividade com base nos 
dados populacionais do último censo. Com isso, Santa 
Catarina ganharia quatro cadeiras.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24. 
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Considerado hoje o maior problema viário de Santa 
Catarina, A BR-101 finalmente terá suas obras 

prioritárias saindo do papel. Pelo menos é esta a 
expectativa da população de da Bancada Catarinense, 
presidida pelo deputado federal Valdir Cobalchini (MDB), 
e do Senador Esperidião Amin (PP), que participaram na 
última segunda-feira, 20, de uma reunião com a Agência 
Nacional de Transportes Terrestres (ANTT), na qual ela 
anunciou que vai protocolar, ainda em fevereiro, no 
Tribunal de Contas da União (TCU), a proposta para que 
tais obras sejam imediatamente executadas. 

Na reunião, também estava presente o Diretor-Geral 
da ANTT, Rafael Vitale, do relator do processo de 
repactuação das BRs 116 e 101, Felipe Queiroz, e de toda 
a equipe técnica da Agência.

Segundo a ANTT, no próximo mês será enviado o 
relatório detalhado também à Bancada Catarinense 
com a lista das obras que serão executadas. Os 
parlamentares poderão analisar se as principais 
demandas do estado estão contempladas.

Para o deputado Cobalchini, os principais pontos de 
interesse incluem a BR-101 no trecho Norte, especialmente 
entre Porto Belo, Itapema, Balneário Camboriú, Itajaí, 
Navegantes e Penha. Já o senador Amin elenca a terceira 
faixa na altura da região de Itajaí, entre Porto Belo e Penha, 
atendimento à região no norte do estado, inclusão dos 
Pontos de Parada e Descanso com motoristas, um em 
Garuva, o túnel do Morro dos Cavalos e a execução das 
marginais ao Contorno Viário da Grande Florianópolis com 
os pontos mais sensíveis e que merecem maior atenção.

Chamamos aqui atenção para a região do Morro 
dos Cavalos que está sempre na mídia, sempre em 
voga, porque qualquer chuva, qualquer acidente, 
qualquer interdição que venha a ocorrer por ali nos dá 
a sensação de que o Estado inteiro para. Só que isso 
não pode acontecer. A mobilidade nas rodovias está 
diretamente ligada à economia, geração de dinheiro, 
renda e aumento da competitividade do Estado. 

Bom, mas qual a importância que se dá para isso, 
ainda precisamos entender.

Obras prioritárias da BR-101 serão encaminhadas ao TCU

Caminha projeto para aumentar número de deputados
Foto: Camara dos Deputados/Divulgação
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24. 
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
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Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Parques Lineares
O deputado estadual Antídio Lunelli solicitou, nesta terça-

feira, que a Alesc dê celeridade à tramitação do projeto de 
lei de sua autoria que institui o programa “Parque Linear 
Barriga-Verde”. 

A proposta tem como objetivo criar uma rede de parques 
lineares em cidades catarinenses, voltados à prevenção 
de enchentes e alagamentos. Essas estruturas serão 
projetadas para reter as águas oriundas de chuvas 
intensas e inundações de rios, oferecendo maior segurança 
à população diante de eventos climáticos extremos. A 
coordenação do programa ficará sob responsabilidade da 
Secretaria de Estado da Proteção e Defesa Civil. Mais um 
projeto que, quem sabe, poderá dar algum resultado.

Ficou só a esperança
A deputada Ana Paula Lima (PT) celebrou a publicação de 

uma portaria do Ministério das Cidades que habilita 890 
novas unidades habitacionais do programa Minha Casa, 
Minha Vida em 29 municípios de Santa Catarina. Contudo, a 
deputada esqueceu de verificar que quase 900 moradias 
do mesmo programa, depois de 10 anos, ainda não foram 
entregues aqui no Estado. O orçamento, de cerca de R$ 
28,7 milhões, teve parte desse valor desembolsado pelo 
governo federal, porém, não saiu do papel. A ideia do 
programa é boa, é digna de comemoração, de fato. Mas é 
preciso que ele se realize na prática para que se tenha o 
que comemorar. Mas a pergunta que não quer calar é: pra 
onde foi o dinheiro e porque o projeto não foi executado?

Ajuda da Alesc
A pedido do deputado Marquito (Psol), a Comissão de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável da Assembleia 

Legislativa promoveu uma reunião extraordinária com representantes dos 13 municípios que decretaram situação 
de emergência em decorrência das chuvas da última semana. O objetivo do encontro foi fazer o levantamento das 
prioridades emergenciais de cada município. A recuperação de prédios públicos, de vias e acessos, o desassoreamento 
de rios e obras de contenção foram algumas das ações elencadas.

Mudanças
O governador Jorginho Mello (PL) sancionou as alterações do programa Universidade Gratuita. Entre as principais estão 

a reserva de, no mínimo, 5% das vagas às pessoas com deficiência hipossuficientes; a possibilidade da contrapartida da 
IES ser de 1 bolsa integral ou 2 de 50%, e no mesmo curso e a contrapartida do estudante será prestada apenas após a 
conclusão do curso superior, no total de até 480 horas e em até 2 anos. A bolsa também deve ser a 1ª graduação cursada 
com recursos do Estado e promover programas de formação continuada para profissionais da educação da rede pública 
estadual de ensino, com carga horária de, pelo menos, 60 horas semestrais, na forma e no período a serem estabelecidos 
em decreto do Governador do Estado.

GERAL  321 de janeiro 2025

Abrigo da Comunidade Cristo Rei  em Itapema é desativado, mas 
local segue como ponto de coleta e distribuição de donativos

Edital de Leilões Judiciais e de Intimação dos Executados e Terceiros Interessados
8ª Vara Cível da Comarca de  Joinville/SC

Edital de 1º e 2º Leilão Público Ofi cial e de intimação dos executados, co-proprietários, terceiros 
interessados e seus patronos. O Dr. Daniel Radunz, MM. Juiz de Direito,na forma da lei, torna públi-
co, para conhecimento dos interessados, que realizará Leilões Públicos Judiciais, do tipo Maior Lance 
e Oferta e de forma Exclusivamente Online, através de cadastro junto à Plataforma Digital | www.
trileiloes.com.br, conduzido pelo auxiliar técnico judicial, Leiloeiro Público Ofi cial, Cristiano da Rosa 
Schöntag, com Matrícula Profi ssional AARC/565SC do Ministério do Desenvolvimento, Indústria e 
Comércio Exterior (MDIC), do Departamento Nacional de Registro do Comércio (DNRC) e da Junta 
Comercial Estadual.
Faz saber aos interessados que, por este Juízo, processam-se os autos do Processo nº 0037281-
18.2009.8.24.0038/SC,Exequente: Gilmar Krutzsch, Executado: Orlando Jose Campestrini e Maria 
Gorette Bachtold, Terceiro Interessado: Agência de Fomento do Estado de SC – BADESC.
Dos Leilões: Os lances serão captados por meio de internet, na modalidade Online, junto à Plataforma 
Digital | www.trileiloes.com.br. 
Descrição dos Bens em Leilão:
Imóveis em Joinville - Terrenos Residenciais e Benfeitorias
LOTE 01: Terreno de 1.155 m2 e Benfeitorias Sobrado Residencial, Rua Adalberto Schmalz, 323 
- Glória, Joinville/SC CEP 89217-260, Matrícula 88.919 - 1º Registro Geral de Imóveis de Join-
ville/SC. área total de 1.155,00 metros quadrados. [...],Cadastro Imobiliário: 2872482, Inscrição 
Cadastral: 13.20.31.93.2170.

● 1º Leilão => 06/02/2025 (Quinta-Feira) 15:00hs
Valor da Avaliação R$ 1.350.000,00

● 2º Leilão => 06/02/2025 (Quinta-Feira) 15:15hs
Valor Mínimo R$ 710.000,00

LOTE 02:Terreno Residencial de 1.326 m2, Rua Adalberto Schmalz, 385 (entre casa 371 e Acesso 
Condomínio Residencial das Oliveiras), Bairro Glória, Joinville/SC CEP 89217-260.Matrícula 3.391 
- 1º Registro Geral de Imóveis de Joinville/SC. área total de 1.326,00 metros quadrados. Sem ben-
feitorias.[...]Cadastro Imobiliário: 276529, Inscrição Cadastral: 13.20.31.93.2130.

● 1º Leilão => 06/02/2025 (Quinta-Feira) 15:00hs
Valor da Avaliação R$ 1.150.000,00

● 2º Leilão => 06/02/2025 (Quinta-Feira) 15:15hs
Valor Mínimo R$ 620.000,00

**Edital Completo no Átrio do Juízo e na Plataforma Digital | www.trileiloes.com.br. 
Dúvidas e demais esclarecimentos, contatar central de atendimento, prioritariamente, por e-mail-
contato@trileiloes.com.br, Whatsapp: (48) 9.9690.9090 e Whatsapp: (51) 9.8126.2502

Edital de Leilões Judiciais e de Intimação dos Executados e Terceiros Interessados
2ª Vara Cível da Comarca de Balneário Camboriú/SC

Edital de 1º e 2º Leilão Público Ofi cial e de intimação dos executados, co-proprietá-
rios, terceiros interessados e seus patronos. O Dr. EDUARDO CAMARGO, MM. Juíz 
de Direito, na forma da lei, torna público, para conhecimento dos interessados, que 
realizará Leilões Públicos Judiciais, do tipo Maior Lance e Oferta e de forma Exclu-
sivamente Online, através de cadastro junto à Plataforma Digital | www.trileiloes.
com.br, conduzido pelo auxiliar técnico judicial, Leiloeiro Público Ofi cial, Cristiano 
da Rosa Schöntag, com Matrícula Profi ssional AARC/565SC do Ministério do Desen-
volvimento, Indústria e Comércio Exterior (MDIC), do Departamento Nacional de 
Registro do Comércio (DNRC) e da Junta Comercial Estadual.
Faz saber aos interessados que, por este Juízo, processam-se os autos do Processo nº 
0008141-04.2010.8.24.0005/SC,Exequente: Brink Play Métodos e Materiais Didáticos 
EIRELI, Executado: Regina Maria Baier, Co-Proprietário/Ocupante: Paulo Oscar 
Baier Iara Rodacki Baier
Dos Leilões: Os lances serão captados por meio de internet, na modalidade Online, 
junto à Plataforma Digital | www.trileiloes.com.br. 
 1º Leilão => 29/01/2025 (Quarta-Feira) 16:00hs
 Valor da Avaliação R$ 1.103.398,32
 2º Leilão => 29/01/2025 (Quarta-Feira) 16:15hs
 Valor Mínimo R$ 1.050.000,00
Imóvel Urbano e Direitos de Domínio Útil de Terra de Marinha - Terreno de 2.079m2 
e Benfeitorias em Balneário Camboriú/SC.Matrícula: 2.919, 2º Registro de Imóveis 
da Comarca de Balneário Camboriú/SC. Inscrições Anteriores e Atuais do Imóvel: 02
.03.079.0864.002/02.03.079.0864.001/02.03.079.0864.000, SPU/RIP: 8039.0000209-90, 
Certidão de Ocupação de Terreno de Marinha: 171/99
Local do Bem:Rua Joana Maria, 36 Barra, Balneário Camboriú/SC, CEP 88.332-015 
** sendo rua sem saída, tendo como referência o link abaixo, frente ao Rio Cambo-
riú, o terreno é composto de áreas íngremes, repleta de ladeiras e morros e regiões 
irregulares.27° 0’ 12.9132” S 48° 36’ 3.4308” WValor da Avaliação: R$ 1.103.398,32** 
Atualizado pela Contadoria do TJ 01/11/2024, Valor do Débito R$ 590.583,83 * Atua-
lizado em 12/11/2024
**Edital Completo no Átrio do Juízo e na Plataforma Digital | www.trileiloes.com.br. 
Dúvidas e demais esclarecimentos, contatar central de atendimento, prioritariamen-
te,por e-mailcontato@trileiloes.com.br, Whatsapp: (48) 9.9690.9090 e Whatsapp: (51) 
9.8126.2502

A Prefeitura de Itapema, por meio 
da Secretaria de Assistência Social, 
informa que o Abrigo da Comunidade 
Cristo Rei foi desativado neste sábado 
(18), após todas as famílias previamente 
cadastradas retornarem às suas 
residências. Essas famílias receberam 
kits emergenciais contendo cestas 
básicas, itens de higiene, materiais de 
limpeza e colchões. O salão da Igreja 
Cristo Rei, que foi um importante 
ponto de apoio desde o início das 
chuvas, continuará funcionando 
como central de coleta e distribuição 
de donativos. Caminhões de outras 
localidades estão sendo direcionados 
ao local para facilitar a logística. 
O atendimento no ponto de coleta 
será realizado a partir das 8h. Além 
disso, a Prefeitura está organizando 
a entrega direta dos donativos nas 
casas das famílias afetadas. Equipes 

da Assistência Social, com apoio de 
voluntários e caminhonetes, estão 
visitando os bairros atingidos para 
levar kits emergenciais às residências, 
garantindo que o auxílio chegue a 
todos os que precisam.

Mudança na logística de atendimento
Com o avanço das ações de auxílio 
e organização, o cadastramento das 
famílias para recebimento de donativos 
será realizado diretamente nos locais 
afetados, eliminando a necessidade 
de deslocamento até o antigo abrigo. 
Essa mudança foi possível graças à 
organização das equipes e ao apoio 
de entidades voluntárias, que têm 
contribuído signifi cativamente para 
agilizar as entregas.A Secretaria 
de Assistência Social reforça que 
continuará oferecendo suporte integral 
às famílias impactadas pelas chuvas.

Desde quinta-feira (16), a Prefeitura de 
Itapema, por meio da Secretaria de Obras, 
mantém ações de limpeza e recuperação 
nas áreas afetadas pelas chuvas. As 
equipes estão atuando na remoção de 
volumosos como sofás, colchões e móveis, 
que começaram a ser descartados pelos 
moradores durante a limpeza de suas 
residências. As frentes de trabalho seguem 
ativas em bairros como Várzea, Alto São 
Bento, Casa Branca, Centro e Sertãozinho, 
com foco na retirada de entulhos das 
calçadas, limpeza de valas e vias, e 
desobstrução de ruas. O prefeito Alexandre 
Xepa e o secretário de Obras, Jean Idimar, 
acompanham as ações de perto.

Obras e recuperação de estruturas 
danifi cadas

A Secretaria de Planejamento já está 
atuando na análise e elaboração de projetos 
para recuperação das pontes danifi cadas 
pelas chuvas. As equipes de engenharia 
estão avaliando as condições estruturais e 
desenvolvendo os estudos necessários para 

que, com o apoio do Governo do Estado, 
as obras de reconstrução sejam iniciadas 
o mais breve possível. A Secretaria de 
Obras concentra esforços na abertura de 
vias alternativas, garantindo o acesso às 
comunidades afetadas.Na ponte do Areal, 
que foi totalmente interditada na tarde de 
ontem (17), foi feito um desvio emergencial 
pelo Morro do Encano, em parceria com 
o município de Camboriú, para permitir o 
tráfego da comunidade local.

Canais para solicitação de serviços
A Secretaria de Obras reforça que 
moradores podem entrar em contato pelos 
seguintes números para solicitar serviços 
de retirada de entulhos ou desobstrução de 
vias:  WhatsApp: (47)        Telefone 
fi xo: (47) 3267-1575 - O envio de fotos 
e informações detalhadas ajuda na 
organização e priorização das demandas.A 
Prefeitura segue com os trabalhos para 
restabelecer os serviços e atender as 
necessidades da população o mais rápido 
possível.

Itapema segue com trabalhos de limpeza e 
recuperação nas áreas atingidas pelas chuvas
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Penha é fi nalista no TOP 100 Stories Green Destinations 2025

Investidores buscam apoio 
de Porto Belo para sediar 
Campeonato Mundial de 
Cricket 6´s

Na manhã desta terça-feira (21), o Centro 
Administrativo de Porto Belo recebeu a 
visita de Paul Burnham, presidente da 
Barmy Army, a maior torcida do time 
de Cricket da Inglaterra, e responsável 
pela divulgação do esporte no mundo. O 
organizador, acompanhado de sua esposa 
Vanusa Burnham e dos investidores 
Heurelho Gomes, ex-goleiro da Seleção 
Brasileira,  e o CEO da ArtConcept 
Rafael Moura, veio a Porto Belo pedir 
apoio do Governo Municipal para sediar 
o Campeonato Mundial de Cricket 6´s. 
Também conhecido como críquete, o 
esporte utiliza bolas e tacos, sendo muito 
parecido com o beisebol. Originalmente 

do sul da Inglaterra, o críquete é popular 
na Ásia, principalmente na Índia e, embora 
tradicionalmente dominado por homens, 
vem ganhando força entre as mulheres 
mundo a fora. O Campeonato Mundial de 
Cricket 6´s trará as melhores jogadoras do 
mundo e promete ser um grande evento 
para Porto Belo, colocando a cidade no 
mapa internacional do esporte. O Prefeito 
de Porto Belo Joel Lucinda e o Vice-
Prefeito Ailto Neckel se comprometeram 
a ceder um espaço para a realização do 
evento e auxiliar na organização através 
da Fundação Municipal de Esportes, 
considerando a importância da realização 
de eventos que movimentam a cidade, 
principalmente fora da temporada. 

Penha é um dos fi nalistas mundiais do TOP 
100 Stories Green Destinations 2025. Com 
o roteiro turístico de Penha, “Caminhos 
dos Pescadores: onde a tradição encontra 
a natureza”, o município concorre com 
outros cinco destinos da Austrália, 
Chile, México, Montenegro e Hungria 
na categoria “Natureza e Paisagem”. Os 
campeões serão revelados em março, na 
capital da Alemanha. “Somos o único 
destino brasileiro concorrendo nesta 
categoria, que valoriza destinos que 
demonstram um compromisso com a 
preservação, restauração e promoção de 
recursos naturais, paisagens cênicas e 
biodiversidade”, explica a secretária de 
Turismo, Susan Corrêa. Conservação da 
natureza, gestão sustentável de recursos,  
promoção de paisagens cênicas, educação 
e conscientização ambiental e impacto nas 
comunidades locais são avaliados pelo 
corpo técnico. Penha concorre contra outro 

cinco destinos mundiais: Costa Central 
(Austrália), Parque Andino Juncal (Chile), 
San Crisanto (México), Tivat (Montenegro) 
e Tokaj Borvidék (Hungria). “Os 
destinos que se destacam nessa categoria 
geralmente apresentam um equilíbrio 
entre a proteção ambiental e o turismo 
responsável, garantindo que as paisagens 
e a biodiversidade sejam valorizadas e 
protegidas para as gerações futuras”, 
reforça Susan. “Caminhos dos Pescadores: 
onde a tradição encontra a natureza” é um 
circuito de trilhas que combina aspectos 
culturais e naturais, destacando a vida 
e as tradições dos pescadores locais em 
harmonia com a beleza natural da região. 
Trilha Caminhos do Vigia (2,5km), Trilha 
do Bananal (1,5km) Trilha do São Roque 
(3km), Trilhas das Nascentes (6km), Trilha 
da Vermelha (8km), Trilha da Galheta e 
Trilha do Pico da Bandeira (4km) formam 
o Caminhos do Pescador. O circuito oferece 

aos visitantes a oportunidade de explorar 
trilhas que percorrem áreas costeiras, 
proporcionando uma imersão na vida dos 
pescadores locais e na biodiversidade da 
região. Ao longo do percurso, é possível 
observar práticas tradicionais de pesca, 
conhecer a fl ora e fauna locais e apreciar 
paisagens cênicas que refl etem a harmonia 
entre a comunidade e o meio ambiente.

 VOTAÇÃO POPULAR
Até dia 24 de janeiro, segue a votação 
popular do TOP 100 Stories do Green 
Destinations 2025, categoria em que Penha 
também participa. Essa categoria permite 
que o público escolha sua história favorita 
entre as iniciativas de turismo sustentável 
selecionadas. O destino que receber o 
maior número de votos será agraciado com 
o People’s Choice Award durante o evento 
Green Destinations Story Awards na ITB 
Berlin 2025, programado para 4 de março .


